

# *Ministerio chileno de salud anuncia que variante delta del coronavirus se expande por todo el país*

---



Foto: Radio Duna.

Santiago de Chile, 23 ago (RHC) Paula Daza, subsecretaria de Salud de Chile, afirmó este lunes que casos de contagios comunitarios de la variante delta del coronavirus SARS-CoV-2 ya fueron detectados en todo el país.

La alta funcionaria declaró a la prensa que se contabilizan al menos 260 casos, de los cuales 177 corresponden a personas llegadas del extranjero, lo que representa 68 por ciento de los contagios con esa variante y el resto son de carácter comunitario.

El tema centra la atención de amplios sectores y preocupa a las autoridades sanitarias por la alta contagiosidad de esa variante, cuya proliferación en el territorio nacional puede poner en peligro los avances en el control de la COVID-19, que parece encontrarse en franco retroceso.

Daza explicó que los contagios comunitarios no solo se han detectado en esta capital sino 'a todo lo largo del país', y aseguró que por ello se reforzó la búsqueda activa de brotes empleando exámenes de PCR de mutaciones y la secuenciación en los casos de los viajeros.

Añadió que 'obviamente son rápidamente investigados epidemiológicamente, tanto sus casos como los contactos estrechos para poder aislarlos, porque sabemos que la variante Delta es mucho más contagiosa'.

Algunos especialistas alertan que la irrupción de la delta en el panorama epidemiológico puede conducir a nuevos aumentos de los contagios en el país, que prácticamente acaba de superar la segunda ola de la COVID-19, y que ocurra lo mismo que en otras naciones donde se multiplicaron los casos en pocas semanas.

Otros confían en que el alto nivel de vacunación alcanzado en Chile, que a la fecha cuenta con el 83,8 por ciento de los 15 millones 200 mil habitantes de la población objetivo con el esquema completo de inmunización, pueda amainar el impacto de la variante.

Sin embargo, la preocupación se mantiene en momentos en que continúan las medidas encaminadas a disminuir el confinamiento y volver a la normalidad y se acercan las Fiestas Patrias de septiembre, la mayor celebración nacional, que cada año convoca a millones de personas en multitudinarios jolgorios.

Este lunes el Minsal reportó 591 nuevos contagios y 38 fallecidos, cifras impensables hace dos meses, lo que eleva a 36 mil 688 las muertes a causa de la COVID-19 y a un millón 634 mil 394 el total de las personas que contrajeron la enfermedad, por el coronavirus, desde marzo de 2020. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/267808-ministerio-chileno-de-salud-anuncia-que-variante-delta-del-coronavirus-se-expande-por-todo-el-pais>



**Radio Habana Cuba**